

Beim traditionellen Angrillen der Alt-Junggesellschaft wurde der diesjährige „Bierkönig“ am Shuffleboard ermittelt. Unter den Augen des erfahrenen Rühmer Schiedsrichters Holger König konnte sich unser Hauptmann Boris Lauenroth mit hervorragenden 107 Punkten gegen die Konkurrenz durchsetzen. Knapp dahinter landete Dirk Wedler auf dem 2. Platz und Markus Bautz auf Rang 3. Den ebenso begehrten letzten Platz sicherte sich unser Spieß Ottfried Giesemann mit mageren 30 Punkten. Er darf sich nun „Schnapskönig“ nennen. Bei der anschließenden Siegerehrung konnten sich somit Hauptmann und Spieß gegenseitig auszeichnen. Boris freute sich über eine neue Ehrenscheibe und unser Spieß über ein kleines Schnäpschen.